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Bénédicte Martin élue présidente de la
Société du Canal de Provence

Bénédicte Martin succède à Fabienne Joly et devient la 13ᵉ présidente de la Société du Canal de
Provence (SCP), qui a pour rôle de sécuriser l’alimentation et l’accès à l’eau des territoires.

La  nouvelle  présidente  endosse  plusieurs  rôles  qui  témoignent  de  son  engagement  pour  le
développement durable des territoires, l’agriculture, l’environnement et la gestion de l’eau, tels que :
vice-présidente de la Région Sud en charge de l’agriculture, de la viticulture, de la ruralité et du terroir,
présidente de l’AGORA, vice-présidente du Parc naturel régional du Mont-Ventoux, vice-présidente du
Syndicat mixte d’Aménagement de la Vallée de la Durance (SMAVD), et désormais présidente de la SCP.

La mission de Bénédicte Martin sera de conduire la SCP vers son objectif de répondre aux besoins des
territoires  face  aux  défis  du  changement  climatique,  en  France  et  à  l’international,  comme  la
préservation  des  ressources,  le  développement  durable  des  territoires,  ainsi  que  la  transition
agroécologique.

https://www.linkedin.com/in/benedicte-martin-1bb48320/?originalSubdomain=fr
https://canaldeprovence.com
https://canaldeprovence.com
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Séverine Vernet première femme
Présidente du Conseil supérieur de l’Ordre
des géomètres-experts

Jusqu’alors Première Vice-Présidente du Conseil supérieur de l’Ordre des géomètres-experts,
Séverine Vernet accède à la Présidence à la suite du décès brutal de Joseph Pascual le 28
février dernier. 

Élue Première Vice-Présidente du Conseil supérieur de l’Ordre des géomètres-experts en 2021, et réélue
le 15 juin 2023, Séverine Vernet succède à Joseph Pascual à la Présidence du Conseil supérieur. 

https://www.geometre-expert.fr
https://fr.linkedin.com/in/séverine-vernet-32a20986
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Les dispositions du Décret n° 96-478 du 31 mai 1996, qui organisent la vie les instances ordinales,
prévoient en effet des modalités pour en assurer la continuité : « Lorsque, pour quelque cause que ce
soit, le président du Conseil supérieur cesse ses fonctions avant le terme de son mandat, le premier vice-
président lui succède pour la période restant à courir jusqu’à ce terme.Cette annonce intervient dans un
contexte particulièrement douloureux pour l’ensemble de la profession. Joseph était un Président solaire,
visionnaire et estimé de toutes et tous. C’est pourquoi je souhaite poursuivre les travaux qu’il avait
engagés, notamment sur la place de l’Ordre dans la société et son rôle pour permettre l’accélération des
nécessaires transitions écologique et sociétale. Pour y parvenir, je sais pouvoir compter sur le soutien
total de mes consœurs et confrères ainsi que de l’ensemble des équipes du siège de l’Ordre », a déclaré
Séverine Vernet. 

La  nouvelle  Présidente  du  Conseil  supérieur  de  l’Ordre  des  géomètres-experts  souhaite  inscrire
pleinement son action dans la poursuite de la mise en œuvre opérationnelle du plan stratégique «
géomètre-expert 2030 ». Elle s’impliquera tout spécialement dans les transformations métier qu’induit la
trajectoire Zéro Artificialisation Nette (ZAN), puisqu’elle est également Présidente des Assises Nationales
de la Sobriété Foncière qui se dérouleront les 3 et 4 juillet prochains.

Elle préside en outre la commission Compliance visant à faire de l’Ordre une instance de régulation et de
supervision de la profession et s’est particulièrement distinguée par son investissement sur les sujets liés
à la formation et au foncier. Diplômée Ingénieur de l’École supérieure des Géomètres et Topographes
d’Évry (91) en 1996, Séverine Vernet intègre ensuite un cabinet dans le Val-d’Oise pour y réaliser son
stage final. En 2000, elle s’inscrit au tableau de l’Ordre des géomètres-experts pour exercer au sein du
cabinet Bonnier Vernet Floch. Séverine Vernet est également expert près la Cour d’appel de Versailles.

Soucieuse de s’engager au service de sa profession, Séverine Vernet prend la présidence du Conseil
régional de l’Ordre des géomètres-experts d’Ile-de-France de 2013 à 2017 et est élue Vice-Présidente du
Conseil supérieur en 2015. Elle en devient Première Vice-Présidente en juin 2021 avant d’être réélue le
15 juin 2023.

Jordan Charransol élu président des Jeunes
agriculteurs de Vaucluse

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg


23 juillet 2024 |

Ecrit par le 23 juillet 2024

https://echodumardi.com/tag/presidence/   4/8

Jordan Charransol, viticulteur et maraicher à Valréas, vient d’être élu président des Jeunes agriculteurs
du Vaucluse. Il succède donc à Audrey Piazza, qui était présidente depuis deux ans. Le jeune agriculteur
de 29 ans prend la présidence pour un mandat de deux ans dans un contexte agricole en crise.

Agriculteur depuis 2015 et associé à ses parents, Jordan Charransol avait déjà un pied dans le syndicat,
auquel il était adhérent depuis 2014 et pour lequel il exerçait le rôle de vice-président en charge du
foncier jusqu’à maintenant.

V.A.

https://www.facebook.com/jeunesagriculteurs.vaucluse/?locale=fr_FR
https://www.facebook.com/jeunesagriculteurs.vaucluse/?locale=fr_FR
https://www.linkedin.com/in/audrey-piazza-141899196/
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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Laurent Depieds élu président de la
Fédération régionale des syndicats
d’exploitants agricoles Paca

Le 6 avril dernier, le nouveau Conseil d’administration de la Fédération régionale des syndicats
d’exploitants agricoles (FRSEA) Paca s’est réuni à Maison des agriculteurs d’Aix-en-Provence
pour  élire  son  nouveau  bureau.  Laurent  Depieds  succède  donc  à  Patrick  Lévêque  à  la
présidence.

Producteur de plantes médicinales et à parfum sur la commune de Mane, dans les Alpes-de-Haute-
Provence, Laurent Depieds a déjà un long parcours dans le syndicalisme agricole. Adhérent depuis plus
de 20 ans à la Fédération départementale des syndicats d’exploitants agricoles (FDSEA) des Alpes-de-
Haute-Provence, il en a été le secrétaire général de 2011 à 2017, avant d’en être élu président en 2020. Il
a également été président de la PPAM de France, l’union des professionnels des plantes à parfum,

https://www.facebook.com/frseapaca/
https://www.facebook.com/frseapaca/
https://www.linkedin.com/in/laurent-depieds-4654281b5/
https://www.facebook.com/fdsea.ahp/?locale=fr_FR
https://www.facebook.com/fdsea.ahp/?locale=fr_FR
https://www.ppamdefrance.com
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aromatiques et médicinales, et administrateur à la coopérative Aromates de Provence à Trets.

Aux côtés de Laurent Depieds, le nouveau bureau de la FRSEA Paca est composé des vice-présidents
Marie-José Allemand, Jimmy Bertrand-Pelisson, Sébastien Fayot, Jean-Philippe Frère, André Lanza, et
Sophie Vache. Romain Blanchard est le secrétaire général, et Jacques Courron et Nicolas De Sambucy les
secrétaires adjoints. Mireille Gouirand s’occupe de la trésorerie et Julien Latour est le trésorier adjoint.
Sylvie Barthée-Barjot et Florian Pellegrin sont, quant à eux, les membres de droit.

Le nouveau bureau commence d’ores et déjà à travailler sur les dossiers qui concernent l’emploi, la
prédation  du  loup,  la  gestion  des  ressources  en  eau,  les  calamités  agricoles  ou  encore  le  régime
assurantiel.

V.A.

Changement de présidence à la SCA
Vignerons des Dentelles

https://www.lesaromatesdeprovence.fr
https://www.linkedin.com/in/sebastien-f-58676410/
https://www.linkedin.com/in/nicolas-de-sambucy-43a54737/
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Après 12 années passées à la présidence de la SCA Vignerons des Dentelles (caves de Beaumes-
de-Venise & Vacqueyras), Claude Chabran passe la main à Cécile Joly. Il conserve cependant la
présidence du groupe Rhonéa qui  rassemble la  SCA Vignerons des Dentelles,  la  SCA des
Coteaux de Visan et la SCA des Vignerons de Rasteau.

Fils de vigneron et ingénieur diplômé de l’Ecole Centrale de Paris, Claude Chabran ne prévoyait pas de
reprendre l’exploitation familiale au début de son parcours professionnel.  Passionné par les grands
espaces et la construction, il mène une grande partie de sa carrière à l’étranger au service d’entreprises
spécialisées dans la réalisation de grandes infrastructures.

C’est en 2000 qu’il décide de s’installer à Beaumes-de-Venise, sur le domaine familial. Il suit les traces de
son père, administrateur de la cave pendant 40 ans, et entre au Conseil d’administration puis au bureau
et devient Vice-Président. En 2010, il succède à Alain Ignace au poste de Président.

En 2014, avec Bernard Manganelli et Pascal Duconget, respectivement Président et Directeur Général de
Vacqueyras, il mène le projet d’union des deux caves (Caves de Beaumes-de-Venise & Vacqueyras) qui
sera scellé trois ans plus tard par une fusion et la création d’une nouvelle identité : Rhonéa.

Après 12 années passées à la présidence de la SCA Vignerons des Dentelles, Claude Chabran a passé la
main lors de la séance du 7 juillet où le Conseil d’administration a élu Cécile Joly nouvelle présidente. Il
conserve cependant la présidence du groupe Rhonéa qui rassemble la SCA Vignerons des Dentelles, la

https://www.beaumesdevenise-aoc.fr
https://www.beaumesdevenise-aoc.fr
https://www.caveau-vacqueyras.fr
https://www.linkedin.com/in/joly-cécile-672635163/
https://rhonea.fr
http://www.vignobleignace.com
https://www.linkedin.com/in/pascal-duconget/
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SCA des Coteaux de Visan et la SCA des Vignerons de Rasteau.

Une transmission dans la continuité

Cécile Joly représente la 5ème génération de vigneronnes sur son exploitation. « La vigne est une affaire
de femmes chez nous ! C’est par elles que l’exploitation s’est toujours transmise et c’est de ma mère que
j’en ai héritée », raconte-t-elle.

Le domaine situé à Vacqueyras compte 17ha en propriété et 32ha en exploitation qu’elle gère avec son
mari et son fils depuis 2010. Comme Claude Chabran, elle a d’abord démarré sa carrière en dehors du
vin, dans un organisme de formation pendant 12 ans après des études de littérature et civilisation
italienne.

Membre du Conseil  d’Administration depuis  2010,  Cécile  Joly  a  été  Vice-Présidente de la  Cave de
Vacqueyras avant de participer activement au projet d’union puis de fusion des deux caves.

« En devenant Présidente, j’ai conscience de la responsabilité forte qui m’incombe et du travail important
qui reste à accomplir. Mais je suis confiante, car Rhonéa est désormais un acteur majeur du territoire,
qui permet à nos caves d’être parmi les plus rémunératrices du département. »

Développer la relation ‘adhérents’, renforcer les valeurs de la coopération et poursuivre le déploiement
des démarches environnementales initiées dans le vignoble, tels sont les trois axes forts que se fixe
Cécile Joly.
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